
 

 
 

 
ww.diputados.gob.mx 

 

 

          
        México D.F., a 3 de marzo de 2009. 

 
Diputado César Duarte Jáquez. 
Presidente de la Mesa Directiva de la 
Cámara de Diputados.  
 
Entrevista concedida a los medios de 
comunicación, al término de la sesión 
en el Palacio Legislativo de San 
Lázaro.  

 
 

PREGUNTA.- Los cambios en el Gabinete, diputado, ¿cómo se ve 
desde el Legislativo?  
 
RESPUESTA.- Creo que los cambios que se han dado en la 
Secretaría de Comunicaciones y en el Seguro Social, van a generar 
una dinámica en el Gobierno, que esperemos tenga la velocidad 
que requiere el momento de crisis, fundamentalmente con 
inversión de infraestructura y también los temas que el Seguro 
Social tiene, sin duda, graves problemas.  
 
PREGUNTA.- ¿Y en comunicaciones? 
 
RESPUESTA.- En comunicaciones, lo he dicho, el tema de 
infraestructura, el tema de las telecomunicaciones, hay una 
controversia constitucional en la Cámara de Diputados, hay 
algunos conflictos y esperemos se privilegie con ello la apertura, el 
diálogo para poder resolver esas diferencias.  
 
PREGUNTA.- ¿Se celebra, se lamenta o qué ocurre con esta caída de 
Luis Téllez? 
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RESPUESTA.- Yo no puedo ni celebrar, ni lamentar, es una decisión 
personal que el señor Téllez ha tomado a raíz, seguramente, de la 
serie de circunstancias que le tocó asumir y con ello esperemos 
que la Secretaría de Comunicaciones tome su responsabilidad y el 
camino institucional, porque es muy difícil para una dependencia 
estar atendiendo escándalos por una parte y, por otro, no atender 
con plenitud la responsabilidad que tiene asignada.  
 
PREGUNTA.- Inaudible.  
 
RESPUESTA.- Pienso que finalmente se revolverá; hay denuncias 
interpuestas, esperemos conocer la verdad y el fondo de esta serie 
de filtraciones que se dieron y que finalmente la responsabilidad 
se finque en quien la tenga.  
 
Muchas gracias.  
 
 
 

 
 


